暑い中

各クラスで、夏休みの作品について発表し合っていました。工作、自由研究など力作ぞろいで、お互いに見合うのも楽しそうでした。作品の製作にあたっては、ご家庭での支援も多々あったかと思います。ありがとうございました。工事の関係で展示が難しい場所もありますが、名札を付けて廊下や教室内に飾っています。授業参観・懇談会の際には、保護者の皆様にもご覧いただけることと思います。





毎日晴天でしたが、そのぶんWBGT値(熱中症指数)が高く、外で遊ぶのが危険な状態になっていました。登下校時も暑く、特に下校時は炎天下歩いて帰ることになるので、寄り道をしないようにすることや水分補給を十分することなどについて指導してきました。

少しでも涼しくなるようにとミストを設置しています。下校時、子どもたちが立ち止まって霧状の水を浴び、涼をとっていました。





朝、リスが2匹連れだって管理棟の外側のパイプの上を走っていきました。2匹同時に写真に収めようとしましたが難しく、シャッターチャンスをねらってじっと待っていたらリスも1匹フリーズしてしまい、にらめっこのようになってしまいました。少ししたらパイプの上を伝っていくのは諦めたようで、地面に下りて山の方へと走り去っていきました。ちょっと怖がらせてしまったかな…。



